



Entre la clase empresarial y la trabajadora, dos mujeres buscan gobernar este año el Edomex

Por José Vilchis Guerrero

Ante más de 20 mil militantes del Partido de la Revolución Democrática la dirigencia, que encabeza Jesús Zambrano Grijalva, presidente nacional, le tomó la protesta a Alejandra del Moral Vela como candidata de este partido a la gubernatura del Estado de México en el marco de la coalición *Va por el Estado de México* que integra esta formación política con los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y de Acción Nacional (PAN).

En la magna concentración que se efectuó en Valle de Chalco, el dirigente perredista resaltó la tarde del sábado 4 de marzo la presencia desbordada del perredismo mexiquense y calificó como un día memorable para el Estado de México y el país. "Por primera vez una mujer encabezará la lucha para que el Estado de México no caiga en las garras de quienes están deshaciendo el país, y desde luego, es el tiempo de las mujeres", expresó.

Al evento acudieron los integrantes de la dirigencia nacional, de la estatal, diputad@s federales como el coordinador de la bancada perredista Luis Cházaro, diputados locales, liderazgos nacionales y estatales del PRD, así como dirigentes de la coalición, Zambrano Grijalva mostró todo su apoyo a Alejandra del Moral Vela y dijo que por primera vez el PRD va en una coalición amplia, de cuatro partidos a disputar el gobierno del Estado de México.

Sin entrar en detalles ni aportar pruebas de sus dichos, Zambrano advirtió a la militancia que el proceso electoral corre el riesgo de convertirse en una elección de Estado, por lo que llamó a la unidad de las fuerzas políticas y la sociedad civil.

En este municipio del Valle de México donde es evidente la marginación económica, Zambrano expresó que existe el compromiso de instalar un gobierno de coalición con un programa progresista de alto compromiso social, para avanzar en la ruta de la democratización del poder.

En su intervención, Alejandra del Moral, dijo que el PRD es un partido valiente, serio y firme que se ha enfrentado a la adversidad con espíritu progresista y que visualiza el porvenir con más derechos y libertades, "es la izquierda congruente que ha peleado por las causas de la gente, coincidimos que se debe luchar por la justicia social", concluyó.

De acuerdo al calendario establecido por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) el periodo de precampaña terminó el 12 de febrero, tiempo en el que los partidos debieron concluir sus procesos internos para elegir a su candidato. Actualmente corre el periodo conocido como "intercampañas" en que los partidos deben presentar los gastos de la precampaña, retirar la propaganda y presentar la plataforma electoral.

El registro oficial de candidatos será del 18 al 27 de marzo del 2023 y hay hasta el 1 de abril un periodo límite de sustitución de candidatos. El 2 de abril será la sesión del IEEM en la que se declararán válidos el registro de los candidatos para que del 3 de abril al 31 de mayo se realice el periodo de las campañas electorales.

Por su parte y al mismo tiempo que la candidata de *Va por el Estado de México* se reunía con los marginados del Valle de Chalco, el Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CCEM) se reunió con la precandidata de Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista, Delfina Gómez Álvarez, como parte de los acercamientos que tienen con los aspirantes a la gubernatura mexiquense, informó la presidenta de dicho organismo empresarial, Laura González Hernández, quien dijo que los temas de atracción de nuevas inversiones, desarrollo económico y detonación de empleo deben ser prioritarios para quien vaya a gobernar los próximos seis años el Edomex, que figura como una potencia económica a nivel nacional.

"Una tarea fundamental para hacer frente a los grandes problemas sociales es instrumentar programas intensivos de empleo, tanto para quienes pierden su trabajo como para quienes se deben incorporar al mercado laboral, pero también lograr el mejor ambiente de negocios del país con condiciones que garanticen la permanencia y llegada de inversiones", planteó a la profesora Delfina Gómez Álvarez durante la reunión.

La presidenta del CCEM señaló que, de no ser así, se agravarán problemas como la inseguridad, informalidad y corrupción. González Hernández señaló que si bien la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) pronostica para México un crecimiento económico moderado, también es cierto que sugiere un enfoque renovado de las políticas estructurales para fomentar el empleo y la productividad.

